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本届汉堡国际风能展取得了非常积极的成果——展会吸引了来自世界各地的观众和展商，有大量关

于在展会上成功交易和开发新市场的报道。本届展会比2014年第一届汉堡国际风能展更加国际化，

共吸引了来自48个国家的35000名专业观众。来自德国以外的观众数量已经占到了总人数的40%，

国际参展商的百分比则增长到了44%。“这次展会好到不可能再好了。展商们的捷报频传，许多公司

在展会上开展了大量的业务。”汉堡展览公司总裁兼首席执行官Bernd Aufderheide说，“汉堡——风

电行业的首都，不仅主办了世界上最大的风电行业展览会，而且为行业的进一步发展提供了理想的

条件。展会结束后，国际风能市场将继续新增更多的兆瓦级装机量。” 

 

汉堡国际风能展于9月27至30日共举行了四天。来自34个国家的约1400家参展商在9个展览馆里展示

了他们为陆上和海上风电提供的创新产品和服务。展会第一次与欧洲风能协会全球峰会同时举行，

峰会主题是“促进转型”。峰会邀请了300多名专家对行业的当前和未来做主题演讲和讲座，这是一个

高能量的会议议程。欧洲风能协会首席执行官Giles Dickson说：“我们的展商非常欢迎这两大风能行

业盛事同期举办。本周，欧洲风能协会全球峰会和汉堡国际风能展一起为风电行业提供了一个强大

的展示和宣传平台。大大缓解了行业目前面临的压力和挑战，也就是继续为欧洲创造就业机会和经

济增长。” 

 

一份由独立市场调查机构所做的调研结果显示，一半以上的展会观众直接参与其公司的业务决策；

60%的观众参加本次展会的目的是开拓潜在业务；人们对陆上和海上风能产品和服务的兴趣几乎相

等；超过90%的观众重点称赞了展会的国际性以及涵盖整个行业方方面面的展品和服务。 

 

本届展会所展现出的卓越商业氛围，得到了众多展商、协会以及16个国家展团代表们的肯定。他们

还极力称赞观众的专业水准和对展商们的极大兴趣。 

 
 
VDMA电力系统分会首席执行官Matthias Zelinger说：“德国出口份额达到70%，显然德国风电行业

在思考和行动上都具备国际视野。VDMA和德国的风机制造商满意地注意到，此次汉堡国际风能展

已完全担得起其世界领先的风能展会的称号。汉堡国际风能展与欧洲风能协会全球峰会的合作为全

球范围的商业、创新和讨论提供了非常有益的平台。这巩固了德国工业大国的地位，为创新打下了

基础，为全球能源转型奠定了基础。”德国风能协会总裁赫尔曼•阿 Hermann Albers补充说：“

我注意到我们的会员对展会非常满意，他们强调了展会上大量的专业观众、商业交易的专业和细致

、以及国际参与者对展会的强烈兴趣。这一切都表明，汉堡国际风能展是全球风电行业的领先展会

。德国风能协会已经开始期待2018年的展会了。” 

美国风能协会（AWEA）首席执行官Tom Kiernan说：“我们的行业正在改变世界，越来越多的国际

公司在全球市场上运作。我们只能从加强大西洋间的联系中受益，因此，汉堡国际风能展是美国风



能协会一个不容错过的展会活动，尤其是它现在与我们的对手欧洲风能协会合作。风电行业在美国

得到蓬勃发展，我们很高兴在汉堡与如此多的参会者分享这个消息。” 

 

西门子风力发电和可再生能源部门总裁Markus Tacke博士说：“自展会两年前取得良好开端之后，汉

堡国际风能展已经发展得非常好，现在已是业界一个全球性的展会了。今年拜访西门子展台的观众

量是2014年的两倍，来自拉丁美洲、亚洲和中东的观众代表团们强调了这次展会的国际性给他们留

下的深刻印象。我们能够达成一些关键交易，例如200多台陆上风力发电机的主合同，表明此次展会

对经济起到了刺激作用。” 

 

Nordex SE首席执行官Lars BondoKrogsgaard表示：“我们对这次展会非常满意，我们与来自德国、

欧洲和全球新兴市场的客户进行了会谈。此次展会是风电行业的全球集合点，而且就在我们公司总

部所在地。我们在展会上展示了最新的风机，并开发了新市场。与汉堡国际风能展一起举办欧洲风

能协会全球峰会的想法真是非常出色。” 

 

Enercon公司发言人Felix Rehwald称：“Enercon对展会评价很积极。我们的展位吸引了众多观众，

我们与来自世界各地的客户、商业伙伴和感兴趣的各方进行了很多沟通，并在展会期间达成一些商

业交易。我们认为会议与展会的结合为展会提供了有力的补充。我们的许多客户也认为专家们的报

告、政府高层代表和政策制定者的参与，一起增强了汉堡作为风电行业重要会议点的地位。我们认

为继续这种会展结合的形式，并使之联系更加紧密，不失为一个好主意。” 

 

Vestas中欧总裁Nils de Baar说：“汉堡国际风能展与欧洲风能协会全球峰会相结合，对于我们这样

的国际公司来说，是一个与现有客户和潜在客户进行对话的理想机会。并且这是一次非常成功的展

会，通过展会强化了我们在高效风力发电机技术和多机型服务的领先地位。” 

 

胡苏姆展览公司首席执行官Peter Becker也对汉堡国际风能展赞赏有加：“这再次证明，德国凭借其

创新优势和顶级技术在风电行业中占据领先地位。2017年的胡苏姆风能展将重点关注德国这个核心

市场，将展示德国的新趋势和创新产品。” 

 

ABB管理服务公司，全球ABB风力发电解决方案总监Alfredo Parres说：“汉堡国际风能展为我们提供

了一个与国际利益相关者建立联系，围绕风电行业进行富有成效的讨论的卓越平台。此外，我们还

有机会接近我们的许多客户和供应商，展会有着有趣的商业和技术环境。” 

 

丹麦风电出口协会总经理Soren Rasmussen称：“我们的外交部长克里斯蒂安•延森非常高兴并专门

从丹麦来到汉堡国际风能展拜访，我们的93家展商也非常搞笑。展会的质量非常好，我们的展位吸

引了来自阿根廷、巴西和中国高级代表团前来访问。我们一定会再次参加的，实际上我们已经报名

了2018年的展会。” 

 

比利时离岸风电展团总裁Christophe Dhaene表示：“对我们展团的公司来说，这此展会非常棒，主

要是因为所有的关键决策者都在这里。对我们来说，汉堡国际风能展是海上风电行业的平台。” 

 



苏格兰发展国际公司高级可再生能源经理Simon Wallace说道：“我们约有60家公司参展，结果远远

好于我们的预期。我们的展商们已经完成了几十个交易，他们非常满意。我也要强调观众的高水平

及具备的专业知识，这都反映了这次展会的高质量。” 

 

阿根廷风能协会Fernando Brun说：“这是一个很好的展会，我们的展团接待了很多观众的拜访，阿

根廷参商们在展会上进行了很多很好的商讨交流。阿根廷的风电产业正在发展，我们在汉堡遇到的

很多国际企业，正在与我国的制造商和供应商们保持联系。我们希望从中能达成一些贸易。” 

 

MHI Vestas市场营销总监Steward Mullin称：“我们是第一次来这里，也非常满意。我们乐意见到汉

堡国际风能展与欧洲风能协会全球峰会的团队合作。我们参会的主要目的是向与会者展示我们海上

风电的能力。我们见到了比在任何其他行业展会上更多的专业观众。参与此次展会也使我们的业务

拓展取得了很大的成功。我们与风电行业所有领域的代表进行了多次非常有趣的商谈。” 

 

Vensys能源公司销售经理Helmut Lange说：“我们认为这次展会为现有客户提供了一个很好的集会

点，也是开发新的商业客户的杰出平台。今年，我们再次在国内和国际层面展开了商业谈判。我们

开始期待明年的胡苏姆风能展，并保证我们将再次参加2018年汉堡国际风能展。” 

 

WAB e.V.（德国不莱梅风能协会）联合展台总经理Andreas Wellbrock道：“参加汉堡国际风能展是

个正确的决定，能为我们的会员企业提供参展机会。根据我们的下萨克森州、北莱茵-威斯特法伦州

、萨克森州、巴登-符腾堡州、汉堡和不莱梅的分参展商的反馈，展会在人数和质量方面都得到他们

的积极评价。 WAB将参加2018年汉堡国际风能展，也许我们将需要比今年330平方米更大的展位。” 

 

Winergy首席执行官Aarnout Kant表示：“我们对我们全球最大变速箱的展示取得的良好反应感到高

兴。我们与很多客户进行了高质量的会谈，他们中的许多人主动拜访我们，这是对这次展览的一个

很好的反馈。我们获得了很多国际观众，包括来自中国、印度和韩国观众的拜访。我们完全相信这

次展会在形象展示和观众水准上的质量很好。” 

 

WPD AG监事会主席Klaus Meier博士说：“我们欣赏汉堡国际风能展在陆上和海上风能方面展示出的

国际参与性。我们与来自各国的客户进行了很多交流，例如我们已经联络过一段时间的法国，以及

新的市场，如中东。这种既能开发新市场，又能维护现有市场的组合使得汉堡国际风能展对我们来

说十分特别。” 

 

ZF Friedrichshafen风力发电公司业务部主管Jan Willem Ruinemans称：“对于ZF来说，汉堡国际风

能展是风电行业的主要活动。我们选择了参展，在展会上展示了一些重要的未来技术概念，得到了

一些非常积极的反应，并为市场引入了积极因素。我们已经接触到来自美国、印度、中国、德国及

欧洲的国际客户。我们在汉堡发现了全球市场机遇。展会组织有序，对于展示企业形象非常适宜。” 

 

Sentient Science首席执行官Thomas Ward说：“汉堡国际风能展一直是我们在欧洲风电市场推广

SentientScience的有效催化剂。我们在展会上与AccionaEnergia建立了最大合作伙伴关系。我们将

继续参加2018年的汉堡国际风能展。” 

 



加拿大展团组织者Bruce Cole说：“加拿大的展商们的对展会反应非常积极，汉堡国际风能展的巨大

优势之一是吸引了来自全球各地大量的专业观众。风电行业仍然是一个年轻的、快速发展的行业。

如果你想加入这个不断增长的市场，一定要来汉堡国际风能展。这也是加拿大的公司会出现在展会

上的原因。世界各地有很多行业展会，但是汉堡国际风能展是最具国际化的。” 

 

2018年汉堡国际风能展将于9月25日至28日在汉堡展览中心举行，并且将再次与欧洲风能协会全球

峰会同期举行。更更相相信信，请 能展访访 官官： windenergyhamburg.com 
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本文由汉堡国际风能展中国独家代理：上海长风会展服务有限公司翻译、校译。 
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